

FICHAJES

NUEVAS TECNOLOGÍAS

Teresa Pereyra llega a Ecija para reforzar el área de privacidad

La nueva socia del despacho presidido por Hugo Écija se incorpora desde Roca Junyent, donde dirigía el departamento de protección de datos.

Alejandro Galisteo. Madrid
Ecija refuerza su departamento de privacidad y protección de datos con el fichaje de Teresa Pereyra. La nueva socia se incorpora al despacho presidido por Hugo Écija desde Roca Junyent, donde en los últimos tres años dirigió en la firma catalana las mismas áreas a las que pasa a formar parte en el bufete madrileño. Pereyra no llega sola a Ecija, pues lo hace con el equipo con el que trabajó en su anterior firma.

Antes de fichar por Roca Junyent, la letrada desarrolló su actividad en el sector público, concretamente en la Agencia de Protección de Datos de la Comunidad de Madrid. Además, su fichaje por Ecija se puede considerar un regreso, pues ya trabajó en este despacho entre 2013 y 2015 como asociada del área de tecnología y telecomunica-



Hugo Écija, presidente de Ecija, junto a Teresa Pereyra, nueva socia del despacho.

ciones de la oficina de Madrid.

Su experiencia incluye el asesoramiento en proyectos de adecuación a la normativa de protección de datos, auditorías y elaboración de estrategias de cumplimiento, entre otros asuntos.

Pereyra regresa a una firma donde ya trabajó como asociada entre 2013 y 2015

En el ámbito formativo, Pereyra ejerce como docente en el máster en protección de datos, innovación y seguridad de la Universidad de Nebrija. Además, es miembro del comité legal de Alastría y de la Asociación Profesional Española de Privacidad (APEP).



Santiago Díez y Diana Rodríguez, socios de Marimón Abogados.

LABORAL

Diana Rodríguez ficha por Marimón Abogados

A. Galisteo. Madrid
Los despachos siguen apostando por el área de laboral. Prueba de ello es el fichaje de Diana Rodríguez como socia responsable de este departamento en la oficina de Madrid de Marimón Abogados, dirigida por Santiago Díez.

Rodríguez procede de Ashurst, bufete en el que también dirigió la práctica de laboral de la oficina de la capital española durante los últimos once años.

La nueva socia de Marimón es licenciada en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas-Icade. En el ám-

bito profesional, Rodríguez inició su trayectoria en Sagardoy Abogados y posteriormente se incorporó a CMS Albiñana & Suárez de Lezo, despacho en el que trabajó más de diez años.

La letrada es destacada por los directorios legales *Chambers & Partners* y *Legal 500* como abogada destacada en el área de laboral por su sólida reputación profesional.

El fichaje de Rodríguez se une a la promoción que Marimón hizo el pasado marzo de Esther Domínguez y Olga Forner, sumándose las tres a la sociatura del despacho.

FISCAL

Roca Junyent absorbe el bufete MDV & Asociados

J.O. Barcelona

Roca Junyent vuelve a crecer en el área fiscal en Barcelona mediante la integración de un despacho local. Casi dos años después de absorber en octubre de 2019 el bufete Segarra de Figarolas, la firma fundada por Miquel Roca Junyent ha alcanzado ahora un acuerdo para la incorporación del despacho MDV & Asociados, especializado en derecho fiscal y liderado por Luis Mas.

Con sede en la capital catalana, MDV & Asociados cuenta con un equipo de doce profesionales, que se integran ahora en el equipo de Roca Junyent en la ciudad. Experto en fiscalidad empresarial, Mas se convierte en socio del



Joan Roca está al frente del bufete Roca Junyent.

departamento fiscal del bufete que dirige Joan Roca. Este área agrupará a ocho socios y treinta profesionales. En conjunto, el despacho tiene una plantilla de 230 personas.

MERCANTIL

Israel de Diego sale de Araoz & Rueda para incorporarse a Dentons como socio

L. Saiz. Madrid

Jabier Badiola da un paso más a su plan de crecimiento para la oficina española de Dentons con la incorporación como socio de Israel de Diego a su departamento de mercantil.

Procedente de Araoz & Rueda, donde llegó a finales de 2017, De Diego se convierte así en el tercer socio que se une al despacho este año tras el fichaje de José María García Santos para la práctica de procesal y a Fermín Garbayo como responsable del equipo de energía.

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y máster por el



Los socios de Dentons Jabier Badiola (director) e Israel de Diego.

Instituto de Empresa, el nuevo socio de Dentons está especializado en fusiones y adquisiciones, tanto a nivel nacional como internacional,

asesorando a empresas y fondos de capital riesgo.

Asimismo, tiene amplia experiencia en operaciones de mercado de capitales y en re-

estructuraciones societarias y de deuda, y emisión de diferentes instrumentos financieros para sociedades cotizadas.

Israel de Diego, que está reconocido por el directorio *Chambers*, ha desarrollado su carrera profesional en diferentes despachos. Además de Araoz & Rueda, también ha trabajado como socio de mercantil y mercado de capitales de Baker McKenzie y de Ramón y Cajal Abogados.

La práctica global de mercantil de Dentons cuenta con más de 2.600 abogados en todo el mundo. Concretamente en España y tras la llegada del nuevo socio, el número asciende a 12.